



**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 335**

**650 000 €**

**La Motte**

Maison à vendre (83920)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Extender Immobilier est ravi de vous présenter, en exclusivité, une opportunité rare à La Motte, à deux pas du village. Cette villa de plain-pied au charme unique vous séduira par son architecture inspirée des cloîtres monastiques, réalisée avec des matériaux nobles, et offrant une vue à couper le souffle sur le village de La Motte, les vignobles environnants, le rocher de Roquebrune, et jusqu'à la mer. Nichée dans un cadre enchanteur de 13 000 m<sup>2</sup> en pleine forêt, cette demeure de 160 m<sup>2</sup> vous garantit un calme absolu, propice à la détente et à la sérénité, où seuls les chants des oiseaux ...

Extender Immobilier is delighted to present a rare opportunity in La Motte, just a stone's throw from the village. This single-storey villa with its unique charm will seduce you with its architecture inspired by monastic cloisters, made with noble materials, and offering a breathtaking view of the village of La Motte, the surrounding vineyards, the rock of Roquebrune, and all the way to the sea. Nestled in an enchanting setting of 13,000 m<sup>2</sup> in the middle of the forest, this 160 m<sup>2</sup> residence guarantees you absolute calm, conducive to relaxation and serenity, where only the songs of birds can ...

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

